



DRAGO

Eine imposante Erscheinung ist dieser Hengst des Ausnahmehengstes Darco. Reitgefühl sowie Volumen und Potential am Sprung sind von besonderer Güte. Drago beweist einen absoluten Parcoursinstinkt. Der Sieg im Finale der fünfjährigen Tour der Lake Arena zeigt sein beneidenswertes Talent.

Seine Urgroßmutter hat in Verbindung mit Lansing den gekörnten Hengst Lancelot Quainton gebracht. Darüber hinaus gehört der Stutenstamm 18B1 zu den besten in Holstein. Gekörnte Hengste, wie Constant, Chin Champ, Quality und Quantum, gehen auf diesen Stamm zurück.

An awesome stallion by exceptional stallion Darco. He gives the rider an excellent feeling because of his tremendous scope and potential as a jumper. Drago has the spirit and instincts of a true show jumper. Winning the final of the Lake Arena 5-year-old tour is proof of his enviable ability.

His third dam is also dam to licensed stallion Lancelot Quainton by Lansing. Stem 18B1 counts among the best Holsteiner mare families with representatives including the licenses stallions Constant, Chin Champ, Quality and Quantum.

Stamm / female line: 18B1 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** stallions: Quantum, Chin Champ, Lagos · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Askaban (Timo Beck), Catwalk (Christian Ahlmann), Common Sense (Olesya Tereshchenko)

122

Züchter:

Eigentümer:

Geb.: 01.07.2012

Farbe: Schimmel

Krunic Dejan

European Youngsters e.K.

DE421000580512

Größe: M

F Houston TX 77098

48157 Münster

Hengst

FN-Name: Drago

Darco BWP

BEL002W00001387

Lugano v.L.Ro HAN

Lugano I HAN

Adlerflut HAN

Codex

Ocoucha BWP

Latoucha BWP

Capitol I

Beauté de Vie ZB1-BP

DE421000533709

Cassini I

Wisma H

Lansing

Sofia I ZB1-VP

Espe II H

Der Loewe xx

Altwunder HAN

Ableger I HAN

Dichterspiel HAN

Cottage Son xx

Ettal H

Faust WPN

Atoucha BWP

Capitano

Folia H

Caletto II

Prisma H

Landgraf I

Monoline H

Cor de la Bryere SF

Wacht H

Stamm 18B1